



Villarrubia de los Ojos ha preparado un programa navideño de gran calidad para este año, cargado de actividades

El Ayuntamiento ofrece grandes obras de teatro, Musicales, cine, Duendilandia durante 3 días, y los tradicionales Festivales de Villancicos y Conciertos de Navidad, entre otras propuestas culturales y deportivas

Villarrubia de los Ojos, 17-12-2025.- El Ayuntamiento de Villarrubia de los Ojos (Ciudad Real), a través de sus concejalías de Cultura, Festejos y Juventud, han preparado un completo y diverso programa de actividades para esta Navidad, en el que destacan grandes obras de Teatro, Musicales, Duendilandia, etc, y los tradicionales Festivales de Villancicos y Conciertos de Navidad entre otros.

Desde las Concejalías se anima “a todos los vecinos, grandes y pequeños, a sumarse a las muchas actividades previstas, que se han diseñado con mucho cariño, pensando en las familias, y en todas las edades”.

La alcaldesa **Encarnación Medina** invita también a la población a participar en estas actividades y recuerda que pueden visitar la 22^a Ruta de los Belenes, así como comprar sus regalos navideños en la 8^a Ruta Navideño del Pequeño Comercio, para colaborar con el tejido productivo de la localidad. Y aprovecha además para desear unas felices fiestas y próspero año nuevo en paz y armonía a los vecinos y vecinas de la localidad.

Alumbrado, Pregón navideño y presentación de cartel

Villarrubia de los Ojos se ha engalanado y alumbrado sus plazas y calles para estas fiestas, encendido de la iluminación que tuvo lugar a finales de noviembre. E igualmente ha celebrado actos solidarios y otros navideños para mayores en estos días previos. Entre ellos, la presentación del cartel de Navidad y pregón anunciador, organizado por la Asociación de Belenistas, que corrió a cargo de Alberto Beamud Montero, siendo Pedro Birriales el autor del cartel.

Representación Teatral de El Brujo, el 20 de diciembre. Sala de Usos Múltiples a partir de las 20:30 h

Con las entradas ya agotadas, vuelve el actor Rafael Álvarez “El Brujo” a Villarrubia de los Ojos, donde nos presentará su último espectáculo: “Iconos o la exploración del destino”. Se trata de un monólogo de humor que reflexiona sobre el destino en la tragedia griega. Desfilan por este espectáculo las grandes figuras icónicas de Medea, Edipo, Antígona y finalmente Hécula. La exploración del destino viene de la mano de una exposición comparada de esta fuerza determinante (el destino) en la vida de los héroes trágicos y así mismo en los relatos de la mitología hindú, donde el concepto de karma incluye en el dinamismo del destino, el concepto de libertad.

Festival de Villancicos, el 21 de diciembre. Sala de Usos Múltiples a partir de las 20:30 h.

Un año más, se celebrará nuestro tradicional Festival de Villancicos. Para este año nos acompañarán tres colectivos locales, que seguro harán las delicias del público asistente con los cánticos tradicionales de la navidad y cerraremos el acto con la actuación de Laura García, cantante de nuestra vecina localidad de Torralba de Calatrava que nos interpretará un repertorio de villancicos populares.

Proyección de Cine, el 23 de diciembre

El cine llega el 23 de diciembre con la proyección de “Los Futbolísimos, 2. El Misterio del Tesoro Pirata” en la Sala de Usos Múltiples, desde las 19:30 horas. Pakete y sus compañeros del Soto Alto FC forman una pandilla inseparable, pero el pacto de Los Futbolísimos peligra: una estafa inmobiliaria les ha dejado sin campo donde jugar y a su pueblo sumido en la ruina. Para superar todo esto, Los Futbolísimos tendrán que agudizar su ingenio y permanecer más unidos que nunca.

El 26 de diciembre, “Alicia en el país de las Maravillas”, espectáculo teatral y musical, Sala de Usos Múltiples a partir de las 19:30 h.



La compañía Narea Producciones representará el 26 de diciembre este espectáculo Teatral y Musical, que se encuadrada dentro de la programación de artes escénicas y música que cofinancia la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y el Ayuntamiento de Villarrubia de los Ojos a través de su concejalía de Cultura. Este musical es más que un entretenimiento; es un punto de encuentro cultural que enriquece, fomenta la creatividad y celebra la herencia de unos sueños, al igual que el País de las Maravillas, está llena de encanto, historia y personajes inolvidables. Las entradas pueden adquirirse al precio de 5 euros en el Departamento de Cultura del Ayuntamiento de Villarrubia de los Ojos.

Antes a las 17 horas de este mismo día 26, habrá **Zumba Navideña en la Piscina Climatizada**, a cargo de Carla Urda, para lo que habrá que inscribirse en la misma piscina, y con plazas limitadas. Para los alumnos-as, será gratis la inscripción y para el resto deben pagar 3 euros. Para más información, llamar al teléfono 926 162323.

Concierto de Navidad, de la Agrupación Musical “Virgen de la Sierra”, el 27 de diciembre.

El Concierto de Navidad será el 27 de diciembre a las 21 horas en la Sala de Usos Múltiples, donde la Agrupación Musical Virgen de la Sierra, bajo la dirección de Alfredo García Buendía, ofrecerá el Concierto de Navidad, interpretando piezas tradicionales de esta época del año. Como novedad este año contaremos con la colaboración de los alumnos/as de lenguaje musical de la Escuela Municipal de Música “Servando Serrano” y los alumnos/as de la asignatura de música de los tres centros de primaria de la localidad. La entrada será libre hasta completar aforo.

Otro Concierto de Navidad, 28 diciembre: Coral Polifónica de Ciudad Real

Entre las actividades destacar, el domingo 28 de diciembre a partir de las 20 horas en la Parroquia Ntra. Sra. de la Asunción, tendrá lugar el Concierto de Navidad a cargo de la Coral Polifónica de Ciudad Real. Actuación que se enmarca dentro de la convocatoria Cultural Navidad, que promueve la Diputación Provincial, en colaboración con el Ayuntamiento de Villarrubia de los Ojos, con el objetivo de acercar la música clásica y antigua durante estas fechas navideñas.

Duendilandia, los días 29 y 30 de diciembre y 2 de enero de 2026

Festejos pondrá en marcha otro año más Duendilandia en la Sala de Usos Múltiples, en horario de mañana de 10 a 14 horas, durante los días 29, 30 de diciembre y 2 de enero de 2026. Los niños y niñas con edades comprendidas entre los 3 y los 12 años podrán disfrutar de talleres, juegos, bailes e hinchables. La entrada es gratuita y no se requerirá inscripción previa.

Campanadas solidarias el 31 de diciembre al mediodía a beneficio de Asociación “A tu lado”

Para despedir el año, el 31 de diciembre a las 12 horas se celebrarán las Campanadas solidarias en la Plaza de la Constitución, donde habrá animación y entretenimiento desde las 11.30 horas, y desde las 11 los participantes podrá adquirir sus 12 gominolas solidarias por importe de 1,5 euros. La recaudación se destinará a la Asociación “A tu lado”.

Carteros Reales, el 2 de enero, y Cabalgata de Reyes Magos, el 5 de enero de 2026

El viernes 2 de enero, los Emisarios de sus Majestades visitarán Villarrubia de los Ojos para recoger las cartas con las peticiones de todos los niños y niñas. El acto tendrá lugar en la Sala de Usos Múltiples en horario de 17 a 20:30 horas.

El día 5 de enero a partir de las 19:30 horas, podremos disfrutar de nuestra tradicional Cabalgata de Reyes Magos, por el recorrido de costumbre. Sus Majestades, Melchor, Gaspar y Baltasar, irán acompañados por la Carroza del Portal de Belén y de un fantástico Pasacalles.

Representación teatral infantil: “Pepita Grillo”, el 3 de enero. Sala de Usos Múltiples a partir de las 19:00 h.

Pensando en los más pequeños, a partir de los 3 años, y el público familiar, la compañía Sin Fin nos presentará Pepita Grillo, quien pertenece a la familia Grilloidea. Se ha formado en un oficio familiar, es agente de





conciencias junto con su abuelo y su hermano Pepito Grillo. Ha montado su propia oficina en su hogar, en la madriguera de Pepita y trabaja en la agencia Grillos S.A agencia de conciencias donde va investigando cuentos. Las entradas pueden adquirirse al precio de 2 euros en el Departamento de Cultura del Ayuntamiento de Villarrubia de los Ojos

22ª Ruta de Belenes, hasta el 9 de enero

Igualmente, se puede visitar la vigesimosegunda Ruta de Belenes y el Belén Monumental en la Plaza de la Constitución de Villarrubia de los Ojos, realizado por la Asociación de Belenistas, ABEVIL, con 15 nacimientos en total, que pueden recorrerse hasta el 9 de enero de 2026. Los grupos organizados pueden concertar su visita llamando a este teléfono 616059777.

Actividades deportivas: torneos de fútbol y ajedrez

Organizado desde las Concejalías de Deportes y Juventud, se desarrollará en la Casa de Cultura el próximo 3 de enero a partir de las 16 horas, el **primer Torneo Navideño de Ajedrez**. Se realizarán 7 rondas mediante el sistema suizo a ritmo de 7 minutos más 3 segundos por jugador. Se establecerán las siguientes categorías: Absoluta, veteranos, femenina, sub18, sub12 y local. Las inscripciones podrán realizarse hasta el próximo 24 de diciembre a través del tlf. 669509914 o el email. delecr@faclm.org.

La serie de Torneos de fútbol será la siguiente: 26 diciembre por la tarde, categoría alevín de deporte escolar; 27 diciembre por la mañana, categoría Benjamin y Prebenjamin; 28 diciembre por la mañana, categoría infantil Interescuelas e infantil deporte escolar. 3 de enero por la mañana, categoría femenino y alevín, y el 4 de enero por la mañana, categoría cadete .

15º Concurso de Escaparates Navideños y continúa la 8ª Ruta del Pequeño Comercio con más de 2.000 euros en premios

El Ayuntamiento de Villarrubia de los Ojos, a través de su concejalía de Turismo, ha organizado también el ya tradicional Concurso de Escaparates Navideños, que va por su decimoquinta edición, en el que participan varios establecimientos comerciales de la localidad, contribuyendo a conseguir un especial ambiente festivo en unas fechas tan señaladas como son las fiestas de Navidad, de manera que la localidad resulte más atractiva tanto para habitantes como para visitantes, y se trate de un aliciente más para acudir a nuestros comercios locales. Los tres escaparates mejor valorados obtendrán cheques canjeables en establecimientos de la localidad: un cheque por importe de 200€ para el primer premio; uno de 150€ para el segundo; y otro de 100€ para el tercero. Todos los premios son a cargo del Ayuntamiento.

Y continúa hasta el 5 de enero la 8ª Ruta Navideña del Pequeño Comercio de Villarrubia de los Ojos, que ofrece más de 2.000 euros en cheques y otros premios, donde se podrá comprar los regalos navideños en 43 establecimientos, ruta que organiza la Asociación de Comerciantes en colaboración con el Ayuntamiento. Recordar que en esta edición, abierta hasta el próximo 5 de enero, se mantiene el número de cheques, hasta los 21, y se añaden otros importantes premios como son una televisión Smart y una Tablet, abonos para la Piscina Municipal, estuches de vino, entradas para ver al Viña Xétar Villarrubia, entre otros. Ver más información en la web municipal.